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«Производства 
открываются ежегодно»
Инвестиции в проекты развития Режевского городского округа выросли вдвое за год

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Министр инвестиций 
и развития Свердловской 
области Вадим ТРЕТЬЯКОВ
в ходе рабочего визита высоко 
оценил предпринимательский 
климат Режевского 
городского округа 
и проекты, направленные 
на развитие экономики. 
В начале апреля он встретился 
с предпринимателями 
и руководством округа, 
а также посетил две площадки 
производства. 

– Развитие бизнеса находится 
в центре внимания федерально-
го центра, в том числе через реа-
лизацию нацпроекта «Малое и 
среднее предпринимательство». 
Губернатор Свердловской обла-
сти Евгений Куйвашев уделяет 
этому самое пристальное внима-
ние. Сегодня в арсенале институ-
тов развития региона большое 
количество эффективно рабо-
тающих инструментов поддерж-
ки для открытия и масштабиро-
вания бизнеса любого направле-
ния. Режевской городской округ 
активно использует эти возмож-
ности для наращивания своего 
инвестиционного потенциала, – 
отметил Вадим Третьяков.

В бизнес-завтраке с мини-
стром и главой округа Иваном 
Карташовым приняли участие 
порядка 30 предпринимателей. 
На их вопросы также отвеча-
ли директор Агентства по при-
влечению инвестиций Сверд-
ловской области Илья Пачкай 
и руководитель Свердловско-
го областного фонда поддержки 

предпринимательства (СОФПП) 
Валерий Пиличев.

– Производства открываются 
ежегодно. В 2023 году объем ин-
вестиций в муниципалитете со-
ставил 1,8 млрд рублей. По срав-
нению с 2022 годом эта цифра 
выросла ровно вдвое. При этом 
оборот режевских организаций 
в 2023 году достиг почти 22 млрд 
рублей. Мы работаем на пер-
спективу и готовы предоставить 
площадки для размещения но-
вых производств, – поделился 
Иван Карташов.

Наглядное действие мер гос-
поддержки продемонстрирова-
ли на заводе «Трансформатор–
Реж», который специализирует-
ся на изготовлении нестандарт-

ных трансформаторов. Продук-
ция завода востребована пред-
приятиями промышленно-про-
изводственного комплекса стран 
СНГ, а также применяется на жи-
лых объектах. Сейчас здесь стро-
ится новый цех.

При содействии Центра под-
держки экспорта СОФПП так-
же активно расширяет геогра-
фию завод «Брендлента». На нем 
с 2005 года производят упаковоч-
ную клейкую ленту, которая се-
годня широко применяется в ри-
тейле, пищепроме и не только.

– Экспортировать продук-
цию мы начали с 2013 года. Бла-
годаря содействию Центра под-
держки экспорта мы принимали 
участие в бизнес-миссиях в Узбе-

кистане и Таджикистане, в меж-
дународных выставках в Казах-
стане. Только в 2023 году объ-
ем поддержанного экспорта со-
ставил порядка 50 млн рублей. 
И спрос растет – как внутри стра-
ны, так и за рубежом. В этой свя-
зи мы планируем расширение 
производства, – рассказала ди-
ректор компании «Брендлента» 
Наталия Сивоволова.

В 2024 году на предприятии 
установят третью линию для 
выпуска клейкой ленты. Сум-
ма инвестиций – около 130 млн 
рублей. Проект осуществляет-
ся при частичном финансирова-
нии Фонда развития промыш-
ленности региона.

В этом году на предприятии «Брендлента» планируется установить третью линию для выпуска клейкой ленты
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В Камышловском 
районе сразу две 
школы ожидают 
обновления

В селе Кочневском 
Камышловского 
муниципального района 
стартовал капитальный 
ремонт корпуса здания 
школы, где обучаются 
начальные классы. 

В выделении 
финансирования для 
проведения работ 
в образовательном 
учреждении содействие 
оказала председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 
Людмила Бабушкина.

Подрядчик заменит 
инженерные коммуникации 
в школе, в том числе системы 
отопления, водоснабжения 
и канализации, а также 
электроосвещения. Также 
в здании обновят кровлю. 
Согласно графику, к августу 
этого года капремонт 
необходимо закончить. 
Проводимые работы 
не отразились на учебном 
процессе: учеников начальных 
классов временно перевели 
в другой корпус.

– Кочневская школа – одна 
из лучших в Камышловском 
районе. Здесь есть даже 
собственный музей, где дети 
изучают историю родного 
села. Часть экспозиции музея 
представлена в настоящей 
крестьянской избе – 
посетители могут узнать здесь, 
как жили наши предки, – 
отметила в личном ТГ-канале 
Людмила Бабушкина.

В другой школе 
Камышловского района – 
в деревне Баранниковой – 
также в ближайшее время 
начнутся ремонтные работы. 
Здесь будет капитально 
отремонтирован спортивный 
зал, чтобы дети смогли 
заниматься в более 
комфортных условиях. 
В спортзале организуют 
душевые комнаты, 
отремонтируют туалеты, 
заменят полы и стены 
в самом зале, а также системы 
вентиляции.

– Ремонт, конечно, 
ожидаем, речь об этом шла 
много лет. Последний раз 
спортивный зал обновляли 
более 15 лет назад. В целом 
объект очень востребован, 
поскольку помимо наших 
учеников – это 313 ребят – 
спортивным залом пользуется 
Детско-юношеская спортивная 
школа Камышловского 
района, поэтому очень много 
муниципальных мероприятий: 
соревнования по волейболу, 
баскетболу проходят на базе 
нашей школы, – поделилась 
директор Баранниковской 
школы Ольга Шипицына.

Виктория 
АБДУМУТАЛИЕВА

В Байкаловском районе улучшают качество воды
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В селе Байкалово 
продолжается реализация 
социально важного 
для территории проекта – 
строительство системы 
водоснабжения.  Работы 
проходят по поручению 
губернатора Свердловской 
области Евгения КУЙВАШЕВА. 
К строительству приступили 
еще в прошлом году. 
Стоимость проекта составила 
порядка 200 млн рублей.

История проекта началась 
еще в 1999 году, тогда, по сло-
вам главы Байкаловского рай-
она Алексея Дорожкина, были 
проведены первые инженерные 
изыскания, в семи км от села был 
найден качественный источник 
воды. В 2007 году было проло-
жено семь км водовода от дерев-
ни Малково, где и обнаружили 
источник, до села Байкалово. 

Первая попытка постро-
ить станцию очистки воды бы-
ла еще в 2018 году, но недобро-

совестный подрядчик не довел 
проект до завершения. В 2021 
году администрация муници-
палитета начала правку имею-
щейся проектной документа-
ции. Откорректированный про-
ект получил поддержку губер-
натора области, и в 2023 году 
новый подрядчик смог присту-
пить к строительству. 

На текущий момент на объ-
екте завершено устройство кры-
ши зданий. Активно ведутся 
внутренние работы: штукатур-

ка, устройство перегородок и по-
лов. Ближайшая задача для под-
рядчика – это подготовка зданий 
к монтажу необходимого обору-
дования, часть которого уже до-
ставлена на строительную пло-
щадку. Работы по строительству 
комплексной системы водо-
снабжения планируется завер-
шить к концу 2024 года.

Ранее губернатор Евгений 
Куйвашев также выделил 45 
миллионов рублей на установ-
ку очистных сооружений непо-

далеку от села Байкалово – в де-
ревне Липовке. Обеспечить село 
питьевой водой главу региона 
попросили жители Байкалов-
ского района. На территории 
муниципалитета исторически 
сложилась трудная ситуация с 
водоснабжением из-за отсут-
ствия источников с качествен-
ной водой. Как рассказал глава 
Байкаловского сельского посе-
ления Дмитрий Лыжин, на дан-
ный момент строительство соо-
ружения завершено, уже прохо-
дят пусконаладочные работы. 
Планируется, что в ближайшее 
время объект введут в эксплуа-
тацию.

Байкалово и Липовку свя-
зывает хорошая автомобиль-
ная дорога. Питьевую воду, ко-
торая будет очищаться через 
фильтровальные установки в 
Липовском, до запуска новой 
системы в Байкалово жители 
смогут набирать здесь. После 
того как надобность в этом от-
падет, установка останется в 
Липовке.
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Поставка необходимого для объекта в Байкалово оборудования продолжается


